

## Besichtigung: Museum der Stadtpolizei Zürich



Am frühen Samstagmorgen trafen sich 20 Mitglieder teils mit Begleitung vor dem Parkhaus Urania Zürich bzw. vor dem Polizeimuseum der Stadtpolizei Zürich. Pünktlich auf den Gongschlag öffnete sich das Tor zum Polizeimuseum. Unsere Gruppe teilten wir auf die zwei Museums-Führer (Stadt-Polizisten) auf. Von der ersten Minute an war die Führung hoch interessant und spannend, da die Museums-Führer in jedem Bereich Geschichten bzw. von den Einsätzen zu erzählen vermochten, in welchen sie selbst involviert waren. Auch das ausgestellte Material und die Ausrüstungen über die verschiedenen Zeit-Epochen waren sehr spannend und so war die Zeit von 1 ½ - 2 Stunden, gefühlt nach einem Augenzwinkern schon wieder vorbei.

Wir danken der Stadtpolizei Zürich für den großartigen Einblick in Ihr Museum, welches für einen Besuch sehr zu empfehlen ist.

Oberstlt Roger Büchler  
SOLOG Ostschweiz



